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中
央
写
真
は
、
市
役
所
前

で
の
仕
事
始
め
宣
伝
（
東
市

議
は
左
か
ら
４
番
目
。
１
月

４
日
）。
左
上
写
真
は
京
橋
朝

市
の
年
末
留
市
で
の
ご
あ
い

さ
つ
（
12
月
29
日
）、
左
下

は
南
区
福
島
緑
地
の
住
吉
宮

で
の
初
日
の
出
（
１
月
１

日
）、
右
下
は
岡
山
中
央
卸
売

市
場
の
初
セ
リ
（
１
月
５

日
）。 

 

         

会
の
反
対
で
不
採
択

に
さ
れ
ま
し
た
。 

こ
の
陳
情
は
、
昨
年

よ
り
署
名
が
２
千
筆

増
え
ま
し
た
。
ま
た
高

校
生
が
主
体
の
シ
ン

11
月
岡
山
市
議
会
に
「
学

校
女
子
ト
イ
レ
に
生
理
用
品

を
常
備
す
る
こ
と
を
求
め

る
」
陳
情
が
出
さ
れ
、
子
ど

も
・
文
教
委
員
会
で
は
賛
成

多
数
で
し
た
が
、
12
月
16

日
の
本
会
議
で
自
民
と
創
政

え
る
な
ど
と
、
強
硬
に
反
対

す
る
議
員
も
い
ま
し
た
。
東

市
議
は
「
ト
イ
レ
ッ
ト
ペ
ー

パ
ー
と
同
じ
当
た
り
前
の
必

需
品
」「
相
談
機
会
は
別
に
も

て
ば
い
い
」
な
ど
の
声
を
紹

介
し
、
採
択
を
求
め
ま
し
た
。 

◇ 

今
議
会
は
69
議
案
中
、
党

市
議
団
は
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
利

用
拡
大
と
市
立
幼
稚
園
の
統

廃
合
の
２
議
案
に
反
対
、
東

市
議
が
討
論
し
ま
し
た
。 

国
の
出
産
・
子
育
て
応
援

給
付
金
を
支
給
す
る
補
正
予

算
が
成
立
し
ま
し
た
。 

  

   

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポ
ジ
ウ
ム
が
開
か
れ
る
な

ど
、
声
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。 

し
か
し
市
は
、
相
談
の
機

会
に
す
る
か
ら
保
健
室
に
取

り
に
来
れ
ば
い
い
と
し
て
拒

否
し
て
い
ま
す
。
子
ど
も
・

文
教
委
員
会
で
は
、
貧
困
対

策
な
の
か
目
的
が
よ
く
わ
か

ら
な
い
、
先
生
の
負
担
が
増

２
０
２
３
年
は
、
３
月
31

日
告
示
、
４
月
９
日
投
票
で

岡
山
市
議
選
と
県
議
選
が
行

わ
れ
ま
す
。
物
価
高
と
軍

拡
・
増
税
か
ら
、
い
の
ち
と

く
ら
し
を
ま
も
る
年
に
す
る

た
め
に
が
ん
ば
り
ま
す
。 

東
市
議
は
年
末
年
始
、
消

防
団
の
夜
警
な
ど
地
域
行
事

や
、
生
活
相
談
な
ど
に
と
り

く
み
ま
し
た
。 



   
                

旭
川
や
笹
ケ
瀬
川
の
河
川

敷
の
緑
地
に
つ
い
て
も
質
問

し
ま
し
た
。
市
は
地
元
の
愛
護

委
員
会
に
管
理
を
任
せ
て
い

る
が
、
年
々
草
刈
り
が
大
変
だ

と
指
摘
し
ま
し
た
。
市
は
、
最

終
的
な
責
任
は
市
だ
が
、
ま
ず

区
役
所
な
ど
へ
相
談
や
要
望

を
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

≪東つよしニュースのバックナンバーはブログ http://t-azuma.seesaa.net/ でご覧いただけます≫ 

お困りごとは随時ご相談ください 

千
ト
ン
減
っ
て
い
る
（
上
グ
ラ

フ
）
こ
と
を
示
し
、
苫
田
ダ
ム

の
高
い
水
を
買
う
必
要
は
な
い

と
迫
り
ま
し
た
。
し
か
し
市
は

必
要
な
水
源
と
言
い
き
り
、
受

水
量
を
減
ら
す
こ
と
を
県
広
域

水
道
企
業
団
に
提
起
す
る
こ
と

も
拒
否
し
ま
し
た
。 

値
上
げ
回
避
に
努
力
を 

 

東
市
議
は
一
般
会
計
か
ら
の

繰
り
入
れ
を
行
っ
て
で
も
値
上

げ
を
避
け
る
こ
と
や
低
所
得
世

帯
減
免
を
求
め
ま
し
た
が
、
行

わ
な
い
と
い
う
答
弁
で
し
た
。 

市議会質問報告  １２月７日、東市議は個人質問に立ちました。 

 

市
民
生
活
へ
の
追
い
打
ち 

 

物
価
高
で
市
民
生
活
は
大
変
で

す
。
こ
ん
な
と
き
に
岡
山
市
は
水

道
料
金
値
上
げ
を
狙
っ
て
い
ま

す
。
東
市
議
は
市
民
へ
の
追
い
打
ち

に
な
り
か
ね
な
い
と
市
の
認
識
を

た
だ
し
ま
し
た
。
市
は
「
一
定
の
ご

負
担
を
お
願
い
し
た
い
」と
冷
た
い

答
弁
で
し
た
。 

苫
田
ダ
ム
の
ム
ダ
は
温
存 

水
道
事
業
会
計
が
厳
し
い
こ
と

が
値
上
げ
の
理
由
で
す
が
、
一
方

で
、
県
広
域
水
道
企
業
団
か
ら
苫

田
ダ
ム
の
水
を
日
量
４
万
３
，
７

０
０
ト
ン
受
水
し
（
上
表
）、
受
水

費
を
年
21
億
円
払
っ
て
い
ま
す
。

東
市
議
は
市
が
供
給
し
て
い
る
配

水
量
は
ピ
ー
ク
よ
り
日
量
４
万
４

東
市
議
は
バ
ス
路
線
再
編

に
つ
い
て
も
質
問
し
ま
し
た
。

岡
山
市
は
、
築
港
新
町
か
ら
南

区
役
所
方
面
や
、
県
道
岡
山
児

島
線
か
ら
妹
尾
駅
へ
の
路
線

再
編
案
を
持
ち
、
事
業
者
と
協

議
を
し
て
い
ま
し
た
が
、
現
在

止
ま
っ
て
い
ま
す
。 

東
市
議
は
、
利
便
性
向
上
に

つ
な
が
る
案
で
あ
り
、
市
が
協

議
再
開
へ
イ
ニ
シ
ア
チ
ブ
を

と
る
こ
と
、
財
政
支
援
も
検
討

を
と
求
め
ま
し
た
。
市
は
協
議

再
開
の
働
き
か
け
に
意
欲
を

見
せ
ま
し
た
。
た
だ
、
市
民
に

乗
っ
て
も
ら
う
支
援
は
す
る

が
、
直
接
の
経
費
支
援
に
は
否

定
的
な
答
弁
で
し
た
。 

 

毎
週
金
曜
日
に
中
国
電
力
岡

山
支
社
周
辺
で
、
岡
山
か
ら
原

発
ゼ
ロ
を
め
ざ
す
「
金
曜
ア
ク

シ
ョ
ン
」
が
と
り
く
ま
れ
、
12
月

16
日
に
500
回
を
迎
え
ま
し
た
。

岸
田
政
権
が
原
発
推
進
に
舵
を

切
っ
た
今

こ
そ
大
事

な
と
り
く

み
で
す
。

（
東
つ
よ

し
） 


